

México, D. F., 21 de Mayo de 1919.

Sr. Gral. ALVARO OBREGON,
Nogales, Sonora.

Estimado y querido Jefe:

Sentimos una profunda satisfacción al escribir la presente que lleva el mas efusivo y cariñoso saludo para Ud.

Al mismo tiempo tenemos a grande honor informarle que hemos llamado a nuestro lado a todos aquellos compañeros y amigos nuestros que han sido y siguen siendo revolucionarios sinceros, formando un grupo que está resuelto a sostener en la próxima lucha electoral la candidatura de Ud. para PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

Es nuestro firmísimo propósito HACER OBRA DE LIBERALISMO RADICAL en todas nuestras ESFERAS DE ACCION.

Y es Ud. en esta época el único hombre que representa esas aspiraciones que al realizarse habrán salvado los intereses mas caros de la Patria.

Sus antecedentes nos responden ampliamente de su actuación en el futuro.

La gran mayoría de este grupo está integrada por estudiantes que abandonaron la escuela para combatir contra Huerta y contra Villa; todos o casi todos, militamos a las órdenes de Ud. y trataremos de contribuir por todos los medios a elevar a la mas alta magistratura dela República al patriota ALVARO OBREGON a quien conocimos siempre honrado y siempre radical.

Es Ud. el único hombre que en nuestro pais, despues de haber escalado las mas altas jerarquías del Ejército y disponiendo de un poder de mando ilimitado se retira a la vida privada sin una sola mácula.

Justo es que esperemos que ese hombre se dedique por entero a laborar aun a costa de enormes sacrificios por el bienestar de nuestra patria dolorida.

Reiteramos a Ud., querido jefe nuestro, nuestra ardiente simpatía y le ofrecemos nuestro humilde contingente en la campaña electoral que se avecina.

N. Zuercher
Miguel Horcaschais

Stefan Wenzel
W. Elford Cant

Francisco Rojas #
Daniel Morrey

0-47
2

Junio 17' 1919.

Sres. Agustín Mercado,
Daniel Monroy, y demás firmantes.
México, D.F.

Estimados amigos y compañeros:-

Debido a mis continuos viajes en atención de mis negocios, hasta hoy me entero de su atenta carta 21 del pasado, agradeciéndoles, por creerlos sinceros, los conceptos que para mí tienen.

El día 6 de los corrientes dí a la publicidad un Manifiesto a la Nación en que defino mi actitud política para la próxima campaña electoral a la Presidencia de la República, y dentro de los lineamientos generales establecidos en dicho documento podrán ejercitar su acción todos los ciudadanos cuyas tendencias sean paralelas a las que allí expreso.

Los saludo con el cariño de siempre, y me repito
afmo. amigo y S.S.

FTb